

Fecha: 10-02-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl. : El Mercurio - Cuerpo C  
Tipo: Noticia general

Título: **N Subsecretaria De la Fuente dice que “sería muy miope” que Kast no apoye a exmandataria hacia el futuro (...) Yo creo que es muy importante Si bien la División de Política Multilateral del que una mirada de Estado se imponga frente a Ministerio de Relaciones Exteriores —liderado estas consideraciones**

Pág. : 2  
Cm2: 113,5  
VPE: \$ 1.490.833

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

## ■ Subsecretaria De la Fuente dice que “sería muy miope” que Kast no apoye a exmandataria

Si bien la División de Política Multilateral del Ministerio de Relaciones Exteriores —liderada por el embajador Frank Tressler— está a cargo de las “candidaturas a organizaciones internacionales”, fuentes de Cancillería indican que las gestiones “más políticas” de la carrera de la expresidenta Bachelet a la ONU están centralizadas en Santiago y siendo lideradas por la subsecretaria de RR.EE., Gloria de la Fuente, quien señaló ayer en T13 Radio que Michelle Bachelet “cumple con todos los requisitos para poder ser una muy buena secretaria general. Además, por su propia trayectoria, entiende bien los desafíos que tiene Naciones Unidas hoy”.

Ante la posibilidad de que el Presidente electo, José Antonio Kast, no apoye la candidatura de la exjefa de Estado, la subsecretaria comentó que “sería muy miope, en la práctica, no sería una cosa recomendable no poder apoyar esta candidatura

hacia el futuro (...) Yo creo que es muy importante que una mirada de Estado se imponga frente a estas consideraciones que son propias de la renuncia política”. Y agregó que “ojalá que el próximo oficialismo la pueda respaldar”.

Tras la renuncia de Paula Narváez a la Embajada de la Misión de Chile ante la ONU —quien dejó sus funciones el pasado 17 de enero—, fuentes de Cancillería señalan que no quedó nadie liderando la candidatura de la exmandataria en Nueva York. Hasta ahora, el único rol que han tenido fue tramitar la carta de adhesión a su nominación, que fue firmada por el embajador alterno y encargado de negocios, Claudio Garrido. No obstante, dicen que la Misión de Chile ante la ONU tendrá más conducción en la candidatura cuando llegue Roberto Ampuero, quien se perfila como el futuro embajador en la administración del Presidente electo, José Antonio Kast.